
Père : Lucien POTVIN Mère : Agnès RENAUD

Décès le : 2005-05-31 Parution : 2005-06-09

Conjoint(e) : Mona Legault

IMPRIMER
Paul POTVIN

Fiche créée le : 2005-05-31

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

Potvin, Paul LA FAMILLE POTVIN a le regret de vous annoncer le décès de M. PAUL POTVIN décédé le 31 mai 2005
à l'hôpital Montfort, à l'âge de 63 ans. Il était l'époux de Mona Legault et le �ls de feu Lucien Potvin et de feu
Agnès Renaud. Outre son épouse, il laisse dans le deuil 2 soeurs: Rolande (Bud) d'Ottawa et Colette d'Ottawa; 2
frères: Roger (Marie) de Kingston et Richard de Gatineau; ses 3 �lleules: Nicole Potvin, Tania Prévost et Sophie
Legault, ainsi que plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, neveux, nièces et ami(e)s. L'ont prédécédé 2 frères: Aimé
(Claudette) et Léo (Henriette). Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. La liturgie de la parole sera célébrée
en la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS au 134 rue Alexandre, Thurso (Salon J.H. Villeneuve), le samedi
11 juin 2005 à 11h00. La famille recevra les condoléances à compter de 10h30. Des dons à la Société canadienne
du cancer seraient appréciés. Un merci spécial au personnel du 3e étage de l'hôpital Montfort pour les excellents
soins prodigués. Pour renseignements: 819-568-2425, courriel: cfam@cfo.coop, télécopieur: 819-568-2426. Paru
le 2005/06/09 dans Le Droit SEVH7544POTVIN, Paul In Montfort Hospital on May 31st, 2005 at the age of 63
years. Beloved husband of Mona Legault and son of the late Lucien Potvin and of the late Agnes Renaud. Dear
brother of Rolande (Bud) of Ottawa, Colette of Ottawa, Roger (Marie) of Kingston, Richard of Gatineau. Dear
godfather of Nicole Legault, Tania Prevost, Sophie Legault. Predeceased by 2 brothers Aime (Claudette) and Leo
(Henriette). Also many brothers-in-law, sisters-in-law, nephews, nieces and friends. A funeral service will be held
on June 11th, 2005 at 11:00 in Cooperative Funeraire de l'Outaouais, 134 Rue Alexandre, Thurso, Quebec. You can
express your sympathies to the family at the Cooperative funeraire 30 minutes before the service. Funeral
arrangements by La Cooperative Funeraire de l'Outaouais. In lieu of �owers, donations to the Canadian Cancer
Society would be appreciated. For information: (819) 568-2425. Fax: (819) 568-2426. A special thanks to the
personnel of the 3rd �oor from the Montfort Hospital for their good care. Published in the Ottawa Citizen on
6/9/2005
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